



Nombre de alumnos: Jessica Guadalupe
Valdivia Herrera

Nombre del profesor: Lilibiana López
Villegas

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: PSICOPATOLOGÍA

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: único

trastorno de somatización

son trastornos de la salud mental caracterizados por estar enfocados principalmente en síntomas físicos (somáticos), que causan angustia significativa y/o interfieren con el funcionamiento diario

Los factores mentales se expresan en forma de síntomas físicos
(un proceso denominado somatización)

Las personas con un trastorno somatomorfo tienen pensamientos, sentimientos y comportamientos excepcionalmente intensos en respuesta a sus síntomas

Para distinguir un trastorno de una reacción normal cuando uno se siente enfermo, las respuestas deben ser lo suficientemente intensas como para causar malestar significativo a la persona

Causas

- El TSS generalmente comienza antes de los 30 años. Se presenta más frecuentemente en las mujeres que en los hombres. No está claro por qué algunas personas presentan esta afección. Ciertos factores pueden estar involucrados:
- Tener perspectivas negativas
- Ser más sensible física y emocionalmente al dolor y otras sensaciones
- Antecedentes familiares o educación
- Genética

Síntomas

- Los síntomas físicos que se pueden presentar con el TSS pueden incluir:
- Dolor
- Fatiga o debilidad
- Dificultad respiratoria
- Los síntomas pueden ir de ligeros a severos. Puede ser uno o más síntomas.
- Estos pueden ser intermitentes o cambiar.
- Los síntomas pueden deberse a una afección, pero también es posible que no tengan ninguna causa clara.